

年に2回のなかよし班給食を行いました。



## なかよし班給食の様子

4つの班に分かれ、みんなでなかよく、楽しく食べました。そのあとは、児童会主催のドッチボールを体育館で行いました。

みんな、汗をたくさんかきながら、楽しく元気いっぱいに取り組みました。



## 着衣水泳の様子



夏休みを前に必ず、子どもたちの「自分の命を守る力」を育てるために、毎年着衣水泳とライフジャケットを着用した学習に取り組んでいます。普段とは違い、服を着たまま水に入ること、体が重く感じたり、思うように動けなかったりと子どもたちは、多くの気づきを得ました。水の中で慌てずに、「浮いて待つ」ことの大切さを学び、命を守る知恵と行動を体験的に身につけることができた貴重な時間となりました。



## 香肌小との交流の様子

11日(金)に本校 5・6年生と香肌小学校との交流がありました。心配していた天気は大丈夫。すべての活動も最後までできました。カヌー体験は、写真を見てもわかるように、とても楽しく出来ました。児童の中には、もう一回乗りたいという児童もいました。お昼は、香肌小学校で、給食を一緒に食べ、ドッチボールもしました。その後は、飯南に移動してお茶体験をしました。17時に学校に戻ったみんなは、達成感と充実感でいっぱいでした。

